Entra en su recta final en La Habana la vigésimo sexta Feria Internacional de La Habana



por María Josefina Arce

Uno de los eventos culturales más importantes de América Latina, la Feria Internacional del Libro de La Habana entra en la recta final en la capital cubana, con una gran asistencia de público y una amplia participación de editoriales foráneas.

Canadá es el país invitado de honor a esta vigésimo sexta edición de la Feria que cada año es esperada ansiosamente por la familia cubana. Dieciocho editoras canadienses están presentes, con una selección de 30 títulos que han permitido acercar a los cubanos a esa nación, con la que nos unen lazos de amistad.

Especial homenaje se ha rendido por estos días al impulsor en 1982 del suceso más importante del movimiento editorial cubano, el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro. Veinticuatro títulos relacionados con su vida y obra están disponibles al público en los pabellones del recinto ferial.

La Fortaleza Morro-Cabaña, principal sede de la cita, y la subsedes en el capitalino municipio del Vedado han sido por estos días escenario de charlas, encuentros con escritores y otros importantes acontecimientos.

En las últimas horas, por ejemplo, el presidente de Irlanda, Michael Higgins, presentó la obra "El crimen de la estrella del mar", de su compatriota Joseph O Connor y considerada como una de las novelas más importante de la literatura europea de los últimos años.

La presentación del libro contó con la asistencia del propio O Connor, quien leyó un fragmento de su novela para el público presente.

En la Cabaña, el público también ha podido acceder a información actualizada y literatura digital mediante el *Joven Club Móvil* y *Lecturas en la Red.*

Como ya es habitual la vigésimo sexta edición de la Feria del Libro dedica un especial espacio para los más jóvenes. Niños y adolescentes son los grandes privilegiados de esta fiesta de la cultura, en la que hay presente una variada oferta literaria para los más pequeños.

Precisamente ellos como cierre de las actividades en la capital cubana de la Feria empinarán papalotes este sábado en la Fortaleza Morro-Cabaña para reclamar el cese del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace más de medio siglo mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Más de cuatro millones de ejemplares, así como más de 700 novedades editoriales han estado a disposición del público nacional y extranjero que como cada año disfrutan del importante evento literario.

En esta ocasión 46 países, entre los que se encuentra Estados Unidos, Rusia, China, Canadá, Colombia, Venezuela. Chile están presentes en la Feria, que concluye en la capital cubana el próximo domingo y que comenzará su recorrido por todo el país, como parte de la política del gobierno cubano de incentivar la lectura, como fuente de conocimiento.

Las distintas ediciones de este evento han demostrado, como afirma el ministro cubano de Cultural, Abel Prieto, que la Feria es un espacio para los libros, para la lectura, para las artes. Es un hecho cultural.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/121887-entra-en-su-recta-final-en-la-habana-la-vigesimo-sexta-feria-internacional-de-la-habana



Radio Habana Cuba